

Termómetro laboral del Maule: análisis muestra crecimiento sostenido de los ingresos en la región

Según el informe mensual del Observatorio Laboral del Maule, los ingresos medianos mensuales alcanzan los 496 mil pesos, pero se mantiene el desafío de disminuir las brechas de género presentes en el mercado laboral.

El Termómetro Laboral, elaborado por el Observatorio Regional Maule, entregó datos de la Encuesta Suplementaria de Ingresos (ESI) para el período 2018-2023, período que confirma un aumento de los ingresos medianos mensuales de 331 mil pesos a 496 mil pesos en el lapso de 5 años. El análisis muestra que se mantiene la brecha de género, considerando que las mujeres pasaron de tener un ingreso mediano mensual de 300 mil pesos a 460 mil en el período de estudio, mientras que los hombres pasaron de 350 mil a 502 mil pesos en igual período. Pese a que se mantiene una brecha en los ingresos

de mujeres y hombres, el boletín también consigna que esta pasó de -14,3% en 2018 a -8,4% en 2023.

El Termómetro Laboral que elabora el Observatorio es un proyecto financiado por la Subsecretaría del Trabajo y ejecutado por la Universidad Católica del Maule. Frente a los datos, la Seremi del Trabajo y Previsión Social, Mariabel Torrealba, celebró el crecimiento sostenido de los ingresos de las y los trabajadores maulinos. Además, llamó a los diferentes sectores productivos para reducir la persistente brecha de género que se puede evidenciar tras el análisis: “Es una buena no-

ticia saber que los y las trabajadoras del Maule han visto crecer sus ingresos, pero quiero insistir en que también debemos ser capaces de avanzar en estrategias que permitan disminuir la brecha de género que afecta a las trabajadoras”, indicó.

Por su parte, la directora del Observatorio, Irma Carrasco Tapia, coincidió en la necesidad de revisar los desafíos pendientes, como la equidad de género en el mercado laboral. “Tan- to desde la Subsecretaría del Trabajo como desde la Seremi a nivel local se ha subrayado la importancia de seguir avanzando en políticas públicas que promue-

van la igualdad salarial y mejores condiciones laborales, especialmente para las mujeres, quienes han sido históricamente las más afectadas por estas disparidades”, comentó.

Otro dato del Termómetro referido al trimestre mayo-junio-julio de este año es que la ocupación se situó en 53,6% en la región, con un total de personas ocupadas que llega a las 510.344 personas. Por sexo, se obtuvo que el 42,1% corresponde a mujeres, mientras que 57,9% son hombres.

Link descarga Termómetro Laboral septiembre 2024: <https://www.subtrab.gob.cl/tlr/>

